



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7633077**

**849 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bel atelier d'artiste de 75 m<sup>2</sup> situé rue de Moscou (sectorisation Condorcet) au dernier étage avec ascenseur. Il est composé d'une entrée donnant sur grande cuisine/salle à manger, un séjour avec une grande verrière, beaucoup de charme avec parquet & tomettes au sol. En mezzanine : une chambre spacieuse avec rangements, sdb, wc séparé. Chauffage & eau chaude individuel gaz. Cave, digicode & interphone.

Superb artist's studio of 75 m<sup>2</sup> on Rue de Moscou (Condorcet catchment area) on the top floor reached by lift. It is comprised of an entrance hall leading to a large kitchen/dining-room, a living-room with a large skylight, lots of charm, parquet & red tiled floors. On the mezzanine : a spacious bedroom with storage space, bathroom, separate WC. Individual gas heating & hot water. Cellar, digicode & interphone.

## **CONNEXION IMMOBILIER BATIGNOLLES**

3 rue des Moines - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)